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Am 8. September ab 17:30 Uhr fand die dritte Stadtviertelrunde der Stadtteil Riedbahn statt. Es 

war das erste Treffen in Präsenz. Es gab die Möglichkeit sich online dazu zu schalten. 

Anwesend 

1. Fünf Bewohner_innen der Riedbahn 

2. Beate Sieben  - Kita Wiesenstraße 

3. Markus Ries   - Fachdienstleiter Jugend und Integration – Stadt  

Weiterstadt (digital) 

4. Jan Elm   - Das Riedhaus – Diakonisches Werk Darmstadt – Dieburg 

5. Maria Alcazar  - Das Riedhaus – Diakonisches Werk Darmstadt – Dieburg 

 

Tagesordnung 

a. Neues aus dem Stadtteil 

b. Wo stehen wir? - Leitbild 

c. Herbstprogramm - Winterprogramm 

d. Sonstiges 

 

a. Neues aus dem Stadtteil 
2. Jan begrüßt die Runde und alle stellen sich und ihre Funktion innerhalb der Riedbahn vor. 

3. Hofflohmarkt: Es gibt die Möglichkeit bei der Kita den Hof zu benutzen. 

4. Laternenlauf: Manche haben sich bereit gestellt mitzuhelfen. 

5. Lebendiger Adventskalender: Bertholds Familie macht dieses Jahr erneut mit. 

6. Straßenbahnbau: Markus erzählt, dass das Thema momentan ruht und wenn es soweit ist, es 

die Möglichkeit geben wird, sich darüber zu informieren. 

7. Bussituation, HEAG: Es entsteht das Gefühl es wird nicht miteinander kommuniziert.  

8. Einkaufsmöglichkeiten in der Riedbahn: Ende des Jahres schließt der REWE im Loop5. 

9. Markus berichtet, dass die Fahrräder in der Garage der Riedbahn von ihren neuen Besiter:innen 

wieder fitgemacht werden sollen mit der Hilfe von erfahrenen Ehrenamtlichen. Dafür soll es in 

der Riedbahn einen Aktionsnachmittag geben, um diese Fahrräder zu reparieren. Gerhard und 

Christian könnten angefragt werden zur Unterstützung. 
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b. Leitbild 

 

Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein wird 

als 7. Punkt mit in die Agenda des Leitbilds 

genommen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

c. Winterprogramm 

Es wird darüber gesprochen, dass in der Riedbahn ein Adventsmarkt alle 2 Jahre stattfindet. Dieses Jahr 

könnte der Adventsmarkt mit dem Aufstellen des Weihnachtsbaums kombiniert werden. Es wird auch 

darüber gesprochen den Weihnachtsbaum nicht wie üblich am „Brunner-Eck“ sondern vorm Rathaus 

dieses Jahr aufzustellen. 

Baumschmuck basteln: Kita 

Stehtische und wärmende Getränkebehälter: Kita 

Da durch die weitere Planung aus zeitlichen Gründen womöglich nicht mehr andere wichtige Themen 

angesprochen werden könnten, wird beschlossen ein extra Treffen für die Weihnachts-Event-Planung 

am 29.09. um 18:30 Uhr einzurichten. 

Des Weiteren werden für den Winter folgende Programmpunkte vorgeschlagen: Kürbisschnitzen und 

Kochaktion. 

d. Sonstiges 

Bergspielplatz 
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Berthold spricht das Thema Zaunziehung am Bergspielplatz an. Für die Nachbar:innen ist es wichtig, dass 

die Möglichkeit weiterhin besteht, dass am Hügel Kinder spielen können. Dies würde durch eine 

Zaunziehung vor dem Berg nicht mehr der Fall sein. 

Welche Möglichkeiten gibt es sich als Bürger:in Gehör zu verschaffen. Kontakt zum Bürgermeister 

aufnehmen?  

 


